

Rangers der Elemente

Kraft der Juwelen

Von abgemeldet

Kapitel 9: Die Kawakumba Saga

(Die Kawakumba Saga)

Als wir dort ankamen, sahen wir schon vom weitem unsere Freunde in einem Käfig sitzen. Ihre Juwelen wurden auf einen weitentfernten Berg gebracht. Ich sagte zu meiner Freundin, das sie sich in ihre Tierische Form verwandeln solle und auf sich aufpassen soll. (BH): Mach ich und ja, ich werde auf mich aufpassen. Auch ich verwandelte mich in meine Tierische Form und bekam die Rettung meiner Freunde vorzubereiten, doch ich wurde von Wilderern eingepfercht. Der Häuptling kam auf uns zugesprungen und redete in einer uns nicht bekannten Sprache. Ich verwandelte mich zurück und sie schreckten zurück. (L): Geht von mir weg, ansonsten werde ich richtig Wütend. (H): Kawakumba, haratan kawakumba. Als er dies sagte, griffen mich seine Leute an und ich mußte Einhalt gebieten. Ich wurde wütend und bekam zu schreien, während meine Freundin unsere Freunde aus den Käfigen befreite. Durch mein schreien erhielt ich meine Pechschwarze Aura und griff die Halbnackten Wilderer, mit meinen Todessicheln an. Als ich mit denen fertig war, lagen sie wie eine Pyramide vor mir auf einem Haufen. Der Häuptling hat sich klammheimlich aus den Staub gemacht und war vermutlich auf den Weg in den Bergen. (L): Na schön Freunde, Ich werde euch eure Juwelen zurückholen und dann gebe ich euch die Kraft euch in die Tiere zu verwandeln die euch zusprechen. (Z): Und welche Tiere meinst du. (L): Tja, als ich euch die Super Star Juwelen geschenkt hab, waren die Geister der Tiere in euch, die irgendwann rauskommen wollten. Dir Zidane wird die Wasserschlange gehorchen. Adelbert, auf dich hört die Große Fledermaus. Prinzessin, auf dich hört der Rotgelbe Phönix und Eiko, auf dich hört eine riesige Robbe. (P/L): Cool. (Z): Bekommen wir nochmehr. (L): Sicher, Ihr bekommt die Tiere dann nocheinmal und zwar als Gundams. (St): Was sind Gundams. (L): Gundams, sind riesige Roboter, die mächtig stark und furchtbar ungemühtlich werden können. Kommt wir holen jetzt eure Rüstungen. Wir liefen durch den Dschungel und standen vor einem riesigen Berg. Auf diesem Berg, war trotz der Dunkelheit ein großes Kreuz zu sehen. (L): Wartet hier, ich bin gleich wieder da. Ich sprang in die höhe und landete an der Spitze und Ich sah vor mir ein Tor. Ich ging rein und sah einen Altar, auf dem die vier Juwelen der Dunkelheit, des Feuers, des Wassers und des Eises aufgestellt waren. Der Häuptling sah mich und sagte in seiner wirren Sprache: " Watara, Nota Takarasu ". (L): Man kannst du nicht meine Sprache sprechen. (H): Ich sein Häuptling des Stammes Kawakumba. Diese Steine seien unser Heiligtum, sie sind unser Gottheiten. (L): Das stimmt nicht ganz Häuptling. Diese Steine, sind die Kräfte der Elementar Rangers.

Sehen sie mich an, ich bin ein Elementar Ranger, der Herr des Todes. Wissen sie was, wenn sie mir die Kristalle überlassen, dann schenke ich ihnen einen weitaus höheren und Wertvolleren Kristall. (H): Was seien höherer Kristall, du zeigen Häuptling höheren Kristall. (L): Na schön, hier. Das ist der Kristall des Windes. Man sagt, das er für Mut und Agilität steht. Außerdem verleiht er dem Träger die Kraft zum Fliegen. (H): Na schon, hier hast du deine Kristalle, nun gib mir Kristall des Windes. (L): Danke, ach und nicht böse sein Häuptling Kawakumba, der Kristall des Windes ist in den falschen Händen eine wahre Bombe. Also dann Hasta La Vista du Idiot. Mit einem Sprung aus dem Tor, verschwand ich und landete bei meinen Freunden. Als ich die Kristalle der jeweiligen Besitzer zugeteilt hatte, veränderten sich die Kristalle und wurden zu Juwelen. (P/L): Wahnsinn, sie sehen jetzt genauso aus wie eure. (L): Richtig. Wartet ich und meine Freundin werden euch zeigen wie man sich verwandelt, denn die alte Verwandlung ist dadurch vernichtet. (Z): Ok. Dann legt mal los. Ich und die Beate verwandelten uns zurück. Dann sagte ich zu ihr, das wir uns jetzt nochmal verwandeln müssen. (L): Zeit zum Verwandeln.

Leo: Dark Wolve Power: Dark Wolve Attack

Beate: Dragonic Power: Dragonic Attack

Wir verwandelten uns in die neuen Super Star Rangers und sahen unseren Tierformen ziemlich ähnlich. (BH): So und jetzt könnt ihr es versuchen. (Z): Zeit zum Verwandeln.

Steiner: Bat Power: Bat Attack

Zidane: Waterhydra Power: Waterhydra Attack

Lily: Phönix Power: Phönix Attack

Eiko: Terminat Ice Power: Terminat Attack

Auch sie verwandelten sich in ihre Tierformen und sahen echt cool aus. (St): Wahnsinn, ich seh ja echt fürchterlich aus. Würde mal gerne meine neuen Attacken wissen. (L): Gern. Also Steiner deine Attacken sind " Wütender Biss ", " Gruselflügel " und " Mächtige Fledderer ". Zu deinen Attacken Zidane zählen " HydraStrahl ", " HydraBomben " und " Hydrasnakes ". Prinzessin deine Attacken sind " Phönix Feuerraketen ", " Phönix Flammen " und " Mächtige Apokalypse ". Eiko, Deine Attacken sind " Ice SableTooth ", " Gigantischer Eis Regen " und " Ice Power ".

(P/L): Stark und was machen wir jetzt. (BH): Ich schätze mal abhauen, oder. (L): Richtig Beate. Kommt haltet euch an mir fest. Ich gab wieder die Koordinaten in meinen Armcomputer ein und schon beamten wir uns zu meinem Bruder. (K): Schön dich wieder zu sehen kleiner Bruder. (L): Danke Kai und hast du den Thomas hergeholt. (K): Ja, Er ist in der Küche. (Th): Hey Kai, wer sind die Ritter hier. (L): Hey Thomas. Schön dich wieder zu sehen. (Th): Woher kennst du meinen Namen. Ich nahm meinen Helm ab und er sah mich mit weit aufgerissenen Augen an. (Th): Andi, was machst du hier und vorallem wer sind die, die auch solche ähnlichen Rüstungen tragen. (L): Darf ich euch vorstellen. Nehmt mal eure Helme ab und diese gehorchten. (BH): Mein Name ist Beate Haider, bin die Freundin vom Andi und das reine Gefühl der Elementar Rangers und Trägerin der Super Star Rüstung der Barmherzigkeit. (St): Adelbert Steiner ist mein Name. Ich bin Anführer der Pluto Truppe und Leidgarde der Prinzessin Garnet und Träger der Super Star Rüstung der Dunkelheit. (Z): Ich bin Zidane Tribal. Ich bin ein Dieb und Frauenheld und Träger der Super Star Rüstung des Wassers.

(E): Mein Name ist Eiko Carol. Ich bin zwar klein, aber ziemlich stark und Trägerin der Super Star Rüstung des Eises. (K): Gut die, die mich nicht kennen, Ich bin der Große Bruder des Anführers der Elementar Rangers und Träger der Super Star Rüstung der Vernichtung. Dem Thomas hab ich alle Informationen gegeben. Er ist der Super Star Ranger der Verdammnis. Zu meinen Attacken gehören " Entgüldiges Ende ", "

Voranlaufende Apokalypse " und " Tyrannische Pythons ". Die Attacken vom Thomas sind, " Tödliche Verdammnis ", " Sichel der Verdammnis " und " Tyrannen der Verdammten ". (L): Ist ja Stark. Also dann stürzen wir uns ins Getümmel.

Das war das 9. Kapitel, das nächste folgt.

Viel Spaß beim weiterlesen.